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新竹市稅務局廉政會報 102年第 2次會議會議紀錄 

時間：102年 12月 17日(星期二)上午 11時 

地點：本局 301會議室 

主席：局長（兼召集人）                記錄：王明禮 

出（列）席人員：(詳如簽到表) 

 

壹、 主席致詞 

今天是本局廉政會報102年第2次會議，大家齊聚ㄧ堂，

共同檢視本局年來廉政業務執行情形，希望藉由大家的共同

參與以及經驗分享，激盪出更有效率、更具前瞻性的廉政工

作方向，以建構更優質透明、徵納雙方皆滿意的環境，並協

助  市長提升本市在全球化的競爭力。 

法務部廉政署近來對政風單位要求應由揭弊角色往前展現預

警功能，從事前預防到事後的導正，或是「防貪先行、肅貪

在後」等都是強調的施政原則，尤其「廉能是政府的核心價

值，貪腐足以摧毀政府形象，公務員應堅持廉潔，拒絕貪腐」

亦是相當重要的概念，請同仁多加遵守。市長相當重視同仁

廉能形象，施政清廉與透明是市府公務員最重要的核心價

值，對於用人強調「適才適所」，人選的重要原則，就是「清

廉」，也就是重視操守清廉及行政效率，施政必定以民意為

依歸，瞭解民眾的困苦與需求，進而能有效率協助解決市民

的問題。 

    今天的會議，除了一同檢視本局廉政業務執行情形外，

關於「行政透明」部分，本年度市府已由游副市長擔任會議

召集人並共召開兩次會議，會中並推薦本局房屋街路等級調

整率作業資訊透明化服務作為重點推動項目，因此今天的會

議請房屋稅科楊科長就該項目提出執行成果與後續策進作
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為，另請政風室王主任報告「102年稅務風紀問卷調查成果報

告」，再者就是依據市府廉政會報102年第2次會議決議，為使

投、開標與後續驗收過程公開透明，請行政科於採購契約書

前增列「本採購案件承包廠商於履約管理、驗收期間，不得

與公務員有餽贈財物、飲宴應酬、請託關說及違背職務或不

違背職務行賄之行為」等宣導文字，並以「紅色」警示！接

下來請依會議程序進行，謝謝大家。 

 

貳、報告事項 

  一、報告事項 

   （一）報告上級指示事項：  

    1.法務部廉政署推動「廉政新構想—以民為本」防 

      貪具體作法：（詳參會議書面資料） 

    2.102年 7月 29日廉政署「廉政署二週年銳意變革帶來新 

      氣象」新聞稿提示：（詳參會議書面資料） 

    3.法務部廉政署 102年 8月 26日廉預字第 10208004450 

      號函指示：（詳參會議書面資料） 

    4.法務部廉政署 102年 8月 28日召開「縣市政府政風機構 

      主管聯繫會議」指示：（詳參會議書面資料） 

    5.法務部廉政署 102年 9月 11日廉預字第 10208005050 

      號函指示：（詳參會議書面資料） 

主席裁示：本報告洽悉，並請政風室持續推動廉政興利工作。 

   （二）市府 102年第 2次廉政會報會議主席（市長）於致詞及 

         結論時分別提到 

主席裁示：本報告洽悉，並請確依市長指示辦理。 

 

二、 宣讀本局 102年第 1次廉政會報會議紀錄 
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主席裁示：洽悉。 

三、 報告本局 102年第 1次廉政會報決議執行情形 

主席裁示：備查，並請持續加強執行。 

四、 報告本局「國家廉政建設行動方案」細部計畫執行成效（詳

參會議書面資料） 

主席裁示： 

有關「國家廉政建設行動方案」執行措施，請持續加強執行，

並請各單位主管多多宣導同仁確依該行執行措施執行，本報

告如無意見洽悉。 

 

參、專題報告 

  一 、新竹市稅務局「102年稅務風紀問卷調查」成果報告。 

(詳參會議書面資料) 

報告人：台灣趨勢研究股份有限公司。 

主席裁示：洽悉，很謝謝調查單位的報告，由報告內容可知

受訪者對本局同仁的服務態度與清廉操守給予支持及滿意，

請各位同仁繼續保持，並持續加強為民服務；另外，報告內

容所提之五項建議，請納入參考辦理及後續檢討加強，並於

下次廉政會報時提出報告。 

 

  二、房屋街路等級調整率作業資訊透明化服務執行成果與後續策 

     進作為（詳參會議書面資料） 

報告人：房屋稅科楊科長秀蓮 

主席裁示： 

由此報告瞭解房屋稅科在此項行政透明措施及業務的認真與

努力，做得很好，請繼續加強執行。 
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肆、提案討論 

（一）提案單位：政風室。 

    案由：為加強廉政資訊透明化，於機關網頁設置「廉政會報專

區」。 

    決議：照案通過，並請資訊管理科協助設置。 

 

伍、臨時動議 

無 

 

陸、主席結論： 

今天在此檢討與策勵年來大家對於廉政工作執行情形，謝謝

政風室今天召開廉政會報的辛勞，也感謝秘書的協助及各科

室同仁在工作崗位上的努力，我想各科室在公務繁忙之餘，

仍然要特別注意「依法行政」與「廉潔」的觀念，這也是市

長施政與對同仁的基本要求，各位同仁如有任何政風上的問

題，一定要向政風室請教或是請政風室協助，以避免產生影

響同仁合法權益或是民眾誤解情事，今天的會議謝謝大家的

參與。 

 

陸、散會 （12時 55分） 

 


